
Die Anfrage wurde mit Schreiben vom 14.10.2022 beantwortet.

Kurze Nach- und Verständnisfragen einzelner Ausschussmitglieder wurden von Frau
Kusserow eingehend beantwortet.


